4. NÖ-Ranglistenturnier

anz egal wie man dieses Turnier benennen möchte, Tatsache ist, dass sich 18 Sportler/innen in der Waldschule in Wiener Neustadt getroffen haben, um Spielpraxis zu sammeln. Gespielt wurde in drei Gruppen, die nach der aktuellen Rangliste besetzt waren. Innerhalb der Gruppen wurde nach dem Modus jeder gegen jeden gespielt.

In der 1. Gruppe war die Leistungsdichte sehr groß. Um den Turniersieg duellierten sich gleich vier Sportler, die sich untereinander jederzeit besiegen können. Peter Wolf, der gegen Patrick Caha immer mit großem Respekt in die Begegnung geht, konnte sich an diesem Tag mit 3:2 in Sätzen wieder durchsetzen und erkämpfte sich den 1. Platz. Ohne seine guten, kurzen Service, gibt Wolf offen zu, hätte er keine Chance gegen Caha vom VSV St. Pölten zu gewinnen. Den 3. Platz

konnte sich Wolfgang Zottel erspielen. Er verbuchte auf seinem Konto drei Siege und zwei Niederlagen, die er nur gegen die zwei erstplatzierten Sportler einstecken musste.

In der Gruppe 2 gab es zwei sieggleiche Spieler: Kurt Stock und Gerhard Frank konnten jeweils vier Siege erspielen. In der direkten Begegnung war aber Stock erfolgreich und freute sich somit über den 1. Platz. Auf dem 3. Stockerlplatz landete Elisabeth-Laila Maier.

In der 3. Gruppe dieses Turniers gab es wieder zwei Anwärter auf den 1. Platz. Franz Hösel und Henrik Andersson errangen auch in dieser Gruppe vier Siege. Die absolute Überraschung war, dass sich Franz Hösel im fünften Satz mit 11:8 durchsetzen konnte. Den 3. Platz, mit drei Siegen, eroberte sich Gerrit Jahn, der jüngste Sportler dieses Turniers.

